

The Curbside Prophets, das sind vier Jungs aus Karlsruhe, die mit ihrer Surf-Rock-Reggae-Musik jeden Liebhaber akustischer Gehörgangsmassagen mit den Ohren wackeln lassen. Die mit allen Wassern gewaschenen Bordstein-Propheten sind visionäre Revoluzzer, die mit Charme und Witz ihr ganz eigenes musikalisches Evangelium verbreiten.

Frei nach der Devise „Erlaubt ist, was gefällt!“ covern die vier Wellenreiter der musikalischen Apokalypse alles, was die moderne Musikhistorie an Hits hergibt – und hauchen den alten Klassikern dabei mit rotzfrechen Arrangements und eigenwilligen Interpretationen gekonnt neue Lebensgeister ein. Der provokante Einfallsreichtum der Curbside Prophets kennt keine Grenzen und keine Tabus: Während eines Konzerts mutiert der Dirty-Dancing-Kracher „Time of my life“ schon mal ganz plötzlich zur komödiantischen Reggae-Parodie, wird der Police-Hit „Message in a bottle“ zur Abwechslung auf der Mandoline eingespielt oder Fanta 4s „Tag am Meer“ kurzerhand von einem rappenden Australier performt.

Das herausfordernde, weil eigensinnige Darbietungskonzept der Bordstein-Propheten geht dennoch auf! Trotz oder gerade aufgrund der vielen musikalischen Sakrilege sind sie bis weit über die Stadt- und Landesgrenzen hinaus gleichermaßen bekannt und beliebt – wie ihre stetig wachsende Fangemeinde beweist.

Mehr Infos und regelmäßige News zu The Curbside Prophets unter
www.curbsideprophets.de
www.facebook.com/thecurbsideprophets